



Chers Choristes

publié le 25/05/2020

Bonjour à tous les choristes.

Aujourd'hui était le jour J.

Avec ce soleil, les chochottes de la chorale seraient allées faire un tour à l'infirmier.

J'aurais parcouru 12 km à pied entre les coulisses, la scène, les répétitions, les repas, les pauses. J'aurais pris ma dose de vos sourires et votre excitation totale.

Mon stress apparent m'aurait fait parler plus qu'à mon habitude. Mais heureusement mes copines accompagnatrices m'auraient soutenu toute la journée et se seraient occupées de vous.

Certains se seraient regardés entre collégiens d'autres villes pour se draguer ; si si, je le sais bien... Vous êtes quelques-un(e)s à venir pour ça. (Ça ne me dérange pas, je comprends vous savez)

Les pauses remplies de danses, de jeux, de repos, de blagues, de révision de textes jamais vraiment appris par coeur.

Et puis le concert ! Un grand moment comme à chaque fois. Un moment pendant lequel vous et moi voyons toutes les réussites et les ratés, nos regards trahissants nos pensées quand je suis face à vous pendant que vous chantez. Votre public n'y voyant que plaisir et bonheur.

Et une fin de journée à 22h30 qui fait retomber la pression, accumulée toute l'année. Vos parents, trop contents d'avoir partagé ce moment avec vous et déjà l'impatience du concert de l'année suivante.

Voilà c'était le jour J.

Je n'écris pas cela avec déception. Non. Je vous écris pour vous dire que l'année prochaine, on remet ça et que ce sera encore meilleur !!! J'ai hâte de vous retrouver pour chanter.

A très vite mes chers choristes !

PS : 3èmes adorés, qui êtes à la chorale depuis 4 ans ou depuis cette année... pfff. Et bien je vous fais un bisou pas covid du tout mais voilà quoi.